

# Plater Straße 9



Die ehemalige Häuslerei Nr.30 wurde 1896 von Heinrich Bergmann gebaut. Als Eigentümer ausgewiesen sind seitdem:

- 1931 Wilhelmine Bergmann
- 1946 Arbeiter Richard Köhn, verheiratet mit Tochter von Wilhelmine
- 1961 Johann und Marta Miglo
- 1975 Ofensetzer Adolf Miglo und seine Frau Monika und seit 2003 Familie Thomas und Anja Düwel



In den 1960er Jahren ließen die Miglos den Stallteil zur Wohnung umbauen. Den Ofen links hat Adolf Miglo in den 1970er Jahren gebaut. Nach fast 50 Jahren ist er noch bestens intakt und wird auch noch von Familie Düwel genutzt.